
«Мягкий знак после 
шипящих в конце 

имён 
существительных 
женского рода».

Цель урока: 
•изучить правило мягкий знак на конце 
шипящих имён существительных,

• изучить  приёмы, которые помогут нам 
лучше  и легче запомнить правила, тексты 
и любую  другую необходимую 
информацию.
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Найди лишнее слово или сочетание 
слов  и выпиши его в тетрадь, 
вставь пропущенную букву, объясни 
почему:

1. Молодёж…  морж …    печ…..
2. Ключ…..    малыш…..  вещ….  
3.   Рож….  сирен….   брош…
4. Мыш….. камыш……. ноч…….
5. Много туч….карандаш….
луч….
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Страница 48 учебника, 
упражнение 63 – записать слова, 
вставляя, где нужно мягкий знак, 
определяйте род имён 
существительных. Выучить 
правило, используя схему.

Домашнее задание

Успехов!!!


